Camp de l'innovation au lycée Edouard BRANLY - Amiens

Jeudi 21 septembre 2023, avec l'équipe de direction du lycée, des enseignants, Mélanie Ondicana (Dreamakers-HDF), Xavier David (Hub énergie), Frédéric Marquet (direction REV3), des étudiants d'UniLaSalle et du BTS CCST, nous avons organisé un camp de l'innovation au lycée Edouard Branly d'Amiens. Le projet « Permaculture connectée » impulsé par Caroline Hattab et Reynald Eggenspieler, a été mis en lumière, grâce à la problématique « Comment nourrir de plus en plus de monde avec moins de ressources naturelles ? ».

Le matin, après une activité de 30 minutes **« breaking the ice »** pour faciliter les échanges dans les groupes de 4 à 5 élèves,











puis une introduction sur le gaspillage alimentaire par Louise Boyard des Robin.e.s des bennes,

Camp de l'innovation au lycée Edouard BRANLY - Amiens

60 génies du lycée et des correspondants (Laura, italienne) et (Orhan, espagnol), se sont lancé le défi, pendant 1h30, de répondre à la problématique du projet. Feuilles, couleurs, post-it, cartes mentales, tableaux, schémas... Des outils et des techniques de créativité étaient utilisés. Beaucoup d'idées ont fait leur chemin...





Après la pause méridienne, l'après-midi, les groupes d'élèves ont présenté en français, anglais, et parfois en espagnol, leurs recherches et arguments, pendant 30 minutes, devant 3 jurys constitués d'étudiants d'UniLaSalle, d'enseignants et de personnes du monde associatif et de la région. En parallèle des jurys, les autres groupes découvraient les 7 ateliers préparés et présentés par des élèves de première Sciences de l'Ingénieur section Euro et des professeurs : Permaculture,

Serre connectée, Up-cycling dans l'habillement, la Grainothèque, les affiches de «la cuisine du monde», « Mon assiette, un chef d'œuvre » en vue de préparer son panier repas équilibré pour randonner en Espagne, puis en dernier mais non des moindres « Toucher, sentir, découvrir des aliments mystères ».









Camp de l'innovation au lycée Edouard BRANLY - Amiens

Félicitations aux trois équipes « coup de cœur » gagnantes !



Tous les élèves ont apprécié les activités proposées durant cette journée, à savoir l'introduction très convaincante pour lutter contre le gaspillage alimentaire, l'aide pour être créatif, les ateliers très vivants et le passage devant les jurys. Sans oublier, l'intervention de Madame Ondicana, qui a permis de révéler certains futurs entrepreneurs!



Ils ont tous reçu des récompenses pour le travail réalisé... Et le célèbre jet de casquette n'a pas failli à sa légende!